小諸義塾高等学校

2024年3月5日 第14号 小諸新校事務局

校章デザイン意見交流会

2月26日(水)に両校生徒会役員と校章のデザイナー 堺氏と第2回意見交流会を開催しました。

12月に行った両校生徒・職員によるアンケート結果を踏まえて校章デザインの選定を行い、同時に広報活動に利用するコミュニケーションマークについての話し合いを行いました。堺氏より校章とコミュニケーションマークを併用した活用方法や具体的な事例についてもご説明をいただきました。



コミュニケーションマークとは、

学校のイメージをわかりやすくデザインしたマークで、大学を中心に校章と併用して使用されている広報ツールです。

ホームページやパンフレット、ポスターなどの広報活動に利用し、学校のブランドイメージを構築するものになります。



意見交換会に参加した生徒からは、

「デザイナーさんとの話し合いに参加していなかったら、デザインに込められた想い等がわからないまま、校章というイメージだけで選んでいたと思う」

「どれもいいデザインなので校章とコミュニケーションマークで2種類を併用していくことは、良い方法だと思う」「アンケートの回答時に周囲と相談する時間がなかったので、他の人の意見を聞く機会がほしかった」等の様々な意見が出され、堺氏とも活発な意見交換ができました。

次回は、新年度になってから、配色やロゴの選定について話し合い継続し、正式決定していきます。

120周年記念事業実行委員会からのお知らせ



小諸義塾高等学校(仮称)開校に向けた特別番組が放映されます。

『浅間の風吹〈 未来の学び舎』

小諸市の教育の原点や両校の紹介と統合理由、統合に向けた活動、小諸義塾高校のビジョンが番組で紹介されます。

■放送局:テレビ信州

■放送日:3月8日(土)

→ 放映時間:15:30~16:00(30分)

小諸義塾高等学校(仮称) <u>W E B サイト</u>はこちら https://komorogijuku.my.canva.site





小諸義塾高等学校(仮称)
| n s t a g r a m はこちら
| https://www.lnstagram.com/komorogijuku